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TERCERA ENTREGA
Martes 21 de Septiembre de 2004. 

La Trinchera

+Aceleran cambio presidencial.
+Cercanos al secretario presidencial no descartan que éste se quede hasta septiembre del próximo año 
cuando tendrá que tomar una decisión de cara a las elecciones nacionales. Un amigo de Montealegre dijo 
que al precandidato presidencial le sigue preocupando el juicio por delitos electorales ya que podría ser el 
“chivo expiatorio” del juego de ajedrez iniciado por el Frente Sandinista.
+Al gobernante le están aconsejando que acelere la salida de Montealegre y nombre a José Antonio 
Alvarado como secretario ejecutivo y político, de paso, para que le ayude a mejorar sus relaciones con los 
diputados y por ende los partidos mayoritarios.
+Bolaños compra mitad de Altagracia.
+Escandalosa geofagia de familia presidencial.
+Despojan a cooperativas empobrecidas pagándoles.
+Patrick Bolaños, uno de los más cercanos parientes y ejecutivos del Presidente Enrique Bolaños, ha 
comprado a precio de guate mojado una amplia zona costera de la isla que han convertido en una fortaleza 
inexpugnable rodeada de un muro sólo comparable con el que Israel está aislándose de los territorios 
palestinos.

Bolsa de Noticias

+PLC prepara protesta en Miami contra presidente Bolaños. (Portada)
+El Partido Liberal Constitucionalista con el apoyo del BAUNIC está llamando a liberales y comunidad 
nicaragüense para que participen en una protesta programada para el 24 de septiembre, fecha en que 
llegará el presidente Bolaños y doña Lila T. a Miami para participar en una cena anual de empresarios 
nicaragüenses. 
+Se rompe consenso PLC-FSLN sobre Ley de Carrera Judicial. (Portada)
+Ordenan a diputados y magistrados no asistir a eventos del Gobierno. (Portada)
+Se profundiza enfrentamiento PLC-Gobierno.
+Medidas incluyen a distanciarse con Montealegre.

Un radioescucha identificado como Bernabé Jaime denunció que el APRE está utilizando vehículos del 
SILAIS de Villa Nueva para movilizarse a otras comunidades. Agregó que tiene entendido que el Japón 

Programas de Opinión de Radio

Emisora: Corporación 
Programa: En Caliente
Conduce: Milo Gadea
Tema: Actualidad Política
Gadea comentó que si las fuerzas democráticas continúan dándose puñaladas están creando una
atmósfera conveniente para el FSLN.
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donó Urea y semilla, las que Eduardo Cárdenas y Victoriano Méndez están entregando y pidiendo apoyo 
para el APRE.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Análisis y Comentarios
Conduce: Adolfo Jarquín Ortel
Invitado: Emilio Márquez 
Tema: Críticas contra Eduardo Montealegre
Márquez expresó que cuando Eduardo Montealegre fue ministro le vendió la idea al Presidente Bolaños de 
que al encarcelar a Arnoldo Alemán era fácil que él (Montealegre) se llevara el liderazgo del PLC y después 
de que el PLC lo siguiera, lanzarse  como candidato a la Presidencia en el 2006. 

Emisora: Corporación
Programa: Seis en Punto
Conduce: Salvador Zamora
Tema: Traslado de partidas de HIDROGECSA al Despacho de la Primera Dama
El Gerente de la empresa HIDROGECSA, Aldo Sandino, negó que esa institución haya trasladado una 
partida de varios miles de dólares al Despacho de la Primera Dama, para la compra de juguetes. Explicó 
que todo el dinero que recaudan por la venta de energía eléctrica lo entregan a ENEL, que es la empresa 
encargada de pagarles los gastos administrativos, por lo tanto es imposible que ellos puedan trasladar 
dinero a otra institución.

Emisora: Corporación
Programa: Nueve en Punto
Conduce: Fernando Centeno
Invitados: Iris Montenegro y Dora María Téllez
Tema: Problemática del Sector Salud y Política Actual
Para Téllez las demandas de mayor presupuesto por parte del sector salud, debería ser una demanda 
generalizada de todos los nicaragüenses no sólo de los trabajadores de ese gremio. 
En otro orden dijo que la Asamblea Nacional está en una confrontación con el Ejecutivo, porque la Directiva 
está controlada por el arnoldismo. Al respecto mencionó, que se debe de dar una reforma institucional en 
ese poder del Estado, que cambie la manera de elegir a los diputados. Considera que no se debe ir hacia 
un sistema parlamentario. 

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: El Momento
Conduce: Moisés Absalón Pastora
Invitado: Wilfredo Navarro
Tema: Política Nacional
Wilfredo Navarro señaló que el Gobierno está manejando cifras falsas, diciendo que tiene 700 millones 
aproximadamente de dólares en divisas y recursos del país, que son los fondos del INSS trasladados al 
Banco Central con los que el Gobierno engaña a los organismos internacionales, para dar la imagen de una 
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sanidad financiera inexistente. Añadió que el Gobierno está usando los recursos del ahorro de la HIPC, que 
destinados para palear las desigualdades económicas de las mayorías, para pagar la deuda interna a los 
banqueros quienes están apoyando al Presidente Bolaños.

NOTICIAS DE TV

Declaraciones de Yamileth Bonilla

+ Bonilla: Yo pienso de que él está en una identificación con el Gobierno para quien trabaja y quien le 
paga. Y a quien tiene que rendirle cuenta es a su jefe y su jefe es Enrique Bolaños. Incluso Enrique 
Bolaños ha respaldado públicamente al partido oficialista, que es APRE, y él aunque diga públicamente de 
que él es liberal constitucionalista y que está con el partido, mientras él esté ahí, él debe de respaldar las 
decisiones de su Presidente, de su jefe, aunque él dijo de que una cosa es que se respetan mucho las 
decisiones políticas, partidarias y que la posición del Presidente puede ser una, pero que su posición es 
otra, no tiene otro camino. Mientras él este ahí tiene que respaldar a Enrique Bolaños.

Periodista: Será tarde o temprano que hasta hace poco se resistía a estar fuera del PLC

Bonilla: Bueno lo esta haciendo ahora, definiéndose y decidiéndose con su planteamiento 

Periodista: ¿Cuales son las cosas que usted tendría que cuestionar?

Bonilla: Acabo de decir que toda persona tiene derecho a opinar y a pensar. Lamento mucho que alguien 
que está ocupado de tiempo completo trabajando para el Gobierno hoy, dedique tiempo para hacer análisis 
políticos. Porque anunciar un resultado de una elección de un partido político y dedicarle tiempo a analizar 
encuestas, resultados, trabajos, estrategias, historia, yo creo que hay que dedicarle tiempo, y si él se atreve 
a dar resultados previos es porque está dedicado a eso ¿entonces, para quién trabaja?, ¿para ser un 
analista político o para ser un ministro de la Presidencia?.    (Telediario, Canal 10)

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, expresó que está interesado en que su partido, 
PLC, gane la mayor cantidad de las alcaldías y si Pedro Joaquín Chamorro, considera que él puede 
ayudarle con gusto lo continuará apoyando. Asimismo, dijo que está por concluir su labor en el Gobierno y 
comenzar un trabajo a nivel nacional con el objetivo de apoyar al partido desde otro ángulo. (100% 
Noticias)
+Con relación a la propuesta del Voto Democrático, el Vicepresidente de la República, José Rizo, dijo que 
no ha visto una iniciativa concreta en base a ese tema. Considera que los funcionarios de Gobierno no 
deben andar armados y está de acuerdo en la reducción de los salarios si es  por el bien del país. (Noticias 
12, Canal 12)
+Edwin Castro informó que el FSLN está estudiando la posibilidad de realizar una acusación penal en 
contra del Ministro del MTI, Pedro Solórzano por la destrucción indebida de propaganda electoral de su 
partido. (Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias)
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+El jefe de la bancada del PLC dijo que mientras el Presidente Bolaños continúe ofendido a los diputados 
del PLC y a su partido, no asistirán a ningún acto público ni privado donde se encuentre funcionarios del 
actual Gobierno. Añadió que el salario de un ministro debe ser igual al de los diputados y que sólo el 
Presidente y Vicepresidente de la República deben de ganar más que los legisladores. (100% Noticias)
+La Cámara Nicaragüense de Transporte (CANITRANS) firmó un acuerdo de compra con la Aseguradora 
América y así poder cumplir con el plazo para pagar su seguro obligatorio. (TV Noticias, Canal 2 /
Telediario, Canal 10/ Noticiero Independiente, Canal 8)
+El Magistrado del CSE, Silvio Américo Calderón, aceptó que fue un gasto innecesario la compra de la 
máquina impresora, valorada en medio millón de dólares. (TV Noticias, Canal 2)
+China Taiwan donó un lote de camionetas y motos a la Policía Nacional, las que serán distribuidas en 
Zelaya Central, Bluefields, Puerto Cabezas, Río San Juan y las minas. (TV Noticias, Canal 2)
+La diputada Emilia Tórrez dio a conocer acerca de un seminario realizado en la Asamblea Nacional sobre 
la nueva Ley de Urbanismo, con dicha ley se pretende ordenar a los urbanizadores. (Noticiero CDNN)
+Carlos Gadea denunció que Néstor Delgadillo, quien es Director Ejecutivo del INEC y además diputado 
suplente, está recibiendo una asignación entre los meses de enero a agosto del presente año de once mil 
novecientos setenta córdobas con setenta y cinco centavos como diputado suplente de Carlos Gadea. 
(100% Noticias)
+La periodista Irene Mercado, comunicó que la propuesta que tiene lista la Directiva de la Asamblea 
Nacional para el 2005 está prevista en290 millones de córdobas y el incrementó se justifica con el alza 
internacional del precio del combustible y los gastos de la ampliación del edificio. (Telediario, Canal 10)


